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Proyecto de Solicitud de Informes 

Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE 

Solicitar al poder ejecutivo por medio de los organismos que correspondan informen a este 

cuerpo sobre las siguientes situaciones que consideramos de suma importancia para la salud y 

el bienestar de la comunidad: 

Estado de ejecución de las partidas del presupuesto provincial 2013/2014 asignado 

a la empresa ABSA. 

Plan de obras, proyectadas y en ejecución de la empresa ABSA en la 5ta sección 

electoral para el ario 2014/2015. 

Plan de mantenimiento de la red, de las instalaciones existentes ysu estado de 

ejecución. 

Controles y seguimientos realizados por el órgano de control OCABA sobre la 

empresa ABSA de estas obras y otras realizadas con hasta 5 arios de antigüedad y su 

resultado. 

Cualquier otra información que considere oportuno. 

PABLO CH. F IAS 
Diputado 

oque Frente Amplio Progresista 
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Fundamentos 

Es primordial el suministro de agua potable para el normal desarrollo de la vida y la salud de 

la población y siendo absolutamente necesario que el servicio de suministro sea de calidad y 

forma eficiente. 

Por otra parte el carácter indeclinable de la responsabilidad de este cuerpo de velar por el 

bienestar de la población y recogiendo la inquietud de los habitantes de varios partidos de 

nuestra provincia, debemos tomar cartas en el asunto. 

De un tiempo a esta parte se han venido sucediendo inconvenientes similares en el servicio 

brindado por ABSA que coincidencon los periodos de altas temperatura y se acentúan en 

zonas que han tenido cierto crecimiento poblacional. 

Ruptura en bombas que no se reparan, pedida de presión en el suministro, problemas en los 

pozos de agua, sin mencionar los niveles de arsénico tratados en otros proyectos, son algunos 

de los problemas en se han evidenciado, siendo los que mayor estado público han tomado los 

acontecidos en el Partido de la costa, Bragado y Ayacucho. Estos inconvenientes están 

directamente relacionados con el retraso en la ejecución de las obras requeridas y la falta de 

mantenimiento de las maquinarias y las obras realizadas. 

Se han tratado estos temas desde estamentos políticos, generando reuniones y comisiones de 

seguimiento junto a funcionarios provinciales pero sin demasiados resultados alentadoreshasta 

el momento. Por lo antes expuesto solicito a los legisladores acompañen el presente proyecto. 

ARLO CH. F IAS 
Diputado 
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